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CONCEJAL RAIMUNDO CANQUIL COMPARTIÓ DETALLES DE DICHA ACTIVIDAD 

En el Teatro Provincial de Curicó se celebró 

el Día de la Educación Técnico Profesional 
Atractivo acto. La ceremonia tuvo una nutrida asistencia de alumnos de tercero y cuarto medio, de los 23 

establecimientos de la citada modalidad educacional presentes en la provincia cabecera norte del Maule. 

CURICÓ. En un atractivo ac- 
to, el pasado jueves en el 
Teatro — Provincial de 
Curicó, se realizó la cele- 
bración del Día de la 

Técnico 
Profesional, fecha que se 
conmemora oficialmente 
el 26 de agosto. En contac- 
to con diario La Prensa el 
concejal Raimundo 
Canquil, indicó que la cere- 
monia tuvo una nutrida 

  

    

asistencia de alumnos de 
tercero y cuarto medio, de 
los 23 establecimientos de 
la citada modalidad educa- 
cional presentes en la pro- 
vincia cabecera norte del 
Maule. En la ocasión, dijo, 
estuvieron presentes el se- 
cretario ejecutivo de la 
Dirección de Enseñanza 
Técnico — Profesional, 
Cristian Loncovil Belmar, 
el representante del seremi 

El pasado jueves se celebró en Curicó el Día de la Enseñanza Técnico Profesional. 

de Educación del Maule, 
Humberto Mejías Letelier, 
el jefe provincial de 
Educación de Curicó, 
Rodrigo Castro Trejo y di- 
rectivos de establecimien- 
tos educacionales. “En la 
oportunidad hubo testi- 
monios de exalumnos de 
esta exitosa modalidad 
educacional, contando 
con la participación del 
profesor del Politéctino 

Juan Terrier, Ronald 
Gómez, que entregó una 
visión de futuro de este 
nivel de enseñanza, uno 
de los ejes que tiene el 
Ministerio de Educación 
para entregar los desa- 
fíos, habilidades y com- 
petencias en el mundo 
digital de acuerdo al siglo 
XXI. Este profesor tiene 
una propuesta muy intere- 
sante y que fue muy bien 
recibida por parte de los 
presentes”, dijo. 
El también presidente de 
la Comisión de Educación 
del concejo municipal ma- 
nifestó que la celebración 
de este nivel educacional 
continuará mañana martes 
27 de agosto con una 
muestra de talleres, para 
posteriormente efectuar 
algunos tipos de pasantías 
que permitan a los colegios 
municipales tener contacto 
con alumnos de otros tipos 
de establecimientos. 

  

EXITOSO NIVEL 

En el nivel de la Educación 
Técnico Profesional existen 
en Curicó colegios como el 
Instituto Santa Marta, 

El concejal Raimundo Canquil, dio a conocer acto de celebra- 
ción del Día de la Educación Técnico Profesional. 

Politécnico San José, 
Instituto Nuevo 
Horizontes, Colegio Japón, 
Instituto Inglés, entre 
otros, destacó el concejal. 
El Día de la Educación 
Técnico Profesional se ce- 
lebra oficialmente el 26 de 
agosto, fecha que recuerda 
la creación de la Dirección 
de Enseñanza Profesional 
bajo el mandato del presi- 
dente Juan Antonio Ríos 
en 1942, nivel de enseñan- 
za que posteriormente con 

  

   

  

el correr de los años se 
)rma en técnico pro- 

fesional. 
Este nivel ha ido incorpo- 
rando una gran cantidad 
de alumnos, mejorando 
con ello las matrículas, es- 
pecialmente en la provin- 
cia de Curicó, donde se han 
sumado también estableci- 
mientos como institutos 
profesionales y Centros de 
Educación — Técnico 
Profesional de alto presti- 
gio a nivel nacional. 

  

  

  

  

TRAS ELIMINACIÓN DE PACIENTES EN LISTAS DE ESPERA 

Diputado Alexis Sepúlveda se reúne con fiscal regional 
TALCA. El diputado Alexis 
Sepúlveda del Partido 
Radical (PR) se reunió 

con el fiscal regional del 
Maule, Julio Contardo, 
para abordar la elimina 
ción de personas en listas 
de espera desde el 
Hospital de Talca y las 
cartas dirigidas a pacien- 
tes que fueron encontra- 
das en un basural clan- 
destino de dicha ciudad. 
“El fiscal regional tiene la 
misma opinión que he- 
mos. representado: que 
este es un hecho grave, 

    

que se debe investigar. Y 
que podría tener otras 
aristas porque no sabe- 
mos qué pasó con aque- 
llos pacientes que fueron 
eliminados de las listas de 
espera”, indicó tras el en- 
cuentro el parlamentario 
que fue electo por el dis- 
trito 17 (provincias de 
Curicó y Talca). Además, 
confirmó que “con respec- 
to al tema de las cartas, se 
va a investigar también”. 

PODER ACLARAR 
En este contexto, el parla 

mentario resaltó que “lo 
que nos debería importar, 
y esperamos que el 
Ministerio Público lo 

pueda aclarar, porque la 
Controlaría tiene limita- 
ciones de investigación, 
es qué pasó con estas per= 
sonas que fueron elimina- 
das de las listas de espe- 
ra”. “¿Qué pasó? ¿Se aten- 
dieron después? 
¿Lograron sus prest 
nes? ¿Falleció alguien? 
Porque claramente si se 
eliminaron personas de 
las listas de espera, y estas 

   

  

o- 

tuvieron consecuencias en 
su vida y salud relevante, 
estamos en la presencia de 
otro tipo de delito, no so- 
Tamente un tema adminis- 
trativo”, agregó. 
Por último, reiteró que 
“para la tranquilidad de 
todos y para que esto no 
vuelva a suceder, espera- 
mos que el Ministerio 

:0 investigue en pro- 
idad y pueda deter- 

minar el impacto en la 
salud y vida de las perso- 
nas que fueron elimina- 
das de estas listas”. 

   

   

  

Alexis Sepúlveda del Partido Radical (PR) es diputado por el 
distrito 17 (provincias de Curicó y Talca).  
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